

なんちゅうや かんがっきゅう 南中夜間学級だより

令和6年6月25日
仙台市立南小泉中学校
夜間学級 第3号

ALTの先生が来校しました。～英語授業～

5月24日(金)と6月21日(金)に
教育委員会のALTの先生に来校して

いただき、英語の授業を行いました。
授業中のALTの先生は質問や説明も
英語とジェスチャーを使って生徒たち
に伝えるので、生徒たちはALTの先生
がどんな説明をしているか、何の質問
をしているかを真剣に聞いていました。

ALTの先生がどんな話をしているかがわかったり、自分が英語で話
したことが伝わったりすると生徒たちにも笑顔が見られました。普段聞くことが少ないネイティブの英語に触
れることができ、また英語でALTの先生や他の生徒とコミュニケーションも取ることができ、英語や海外への
関心が高まりました。ALTの先生は授業だけでなく休憩時間にも生徒と関わっていただき、とても楽しい時
間となりました。今年度は年間を通して月1回の頻度でALTの先生に訪問していただく予定です。



2年生 ALT授業の様子



1年生 ALT授業の様子

第1回レクリエーション大会を行いました

6月13日(木)に、夜間学級において「レクリエーション大会」を
行いました。昨年は1学年のみでの開催でしたが、今年度は4月に入学し
てきた1年生を交えた、1・2学年合同での開催となりました。2年生の
代表生徒による選手宣誓では、「学年を超え、お互いに協力することを
目標に、正々堂々と怪我なく楽しくレクリエーション大会を過ごすこと
を誓います。」と宣言し、学年間の関係性を深めようという目的で行い
ました。

前半は体育館に移動し、スポーツに親しみながら、団結力や連帯感を高
める目的で様々なゲームに取り組みました。その中の1つの「マーカー集め
ゲーム」は4つ角に陣地を取ったチームが中央のマーカーや敵陣のマーカー
を取り合うゲームですが、4チームに分かれたどのチームもチーム内で声
を掛け合いながら、作戦を考えてマーカーを集めていました。後半は教室に
戻り、コミュニケーション力を高め、クラス内の交流を深める目的で「ジ
ェスチャーゲーム」や「アート伝言ゲーム」などに取り組みました。「ア
ート伝言ゲーム」はお題を絵で描いてつぎの人に伝えるゲームですが、言葉
を発せないもどかさや生徒それぞれの個性のある絵で相手に伝えようとする
姿に学級全体が盛り上がりました。閉会行事の中で感想を述べた生徒から
は「1・2年生合同で楽しく活動できたことが良い思い出となりました。」
と発表があり、学年間の交流を深める充実した時間となりました。



選手宣誓の様子



マーカー集めゲーム



アート伝言ゲーム

○南小泉中学校夜間学級

TEL080-8201-1095

夜間学級 HP

<https://www.sendai-c.ed.jp/~nanchu/yakan.html>

○仙台市教育局学校教育部教育指導課 夜間中学担当 TEL 214-8875

仙台市夜間中学 HP

<https://www.city.sendai.jp/kyoikukate/yakantyugaku/yakan.html>

○夜間中学入学に関するお問い合わせ ※令和7年度の募集は夏頃に通知します。

